



Avant-première Eurobois 2024

Les Équipementiers de l'Ameublement français dévoilent le nouveau COHOME, laboratoire de l'agencement inédit de 70m² pour inspirer les agenceurs

Événement. Le groupement des Équipementiers de l'Ameublement français dévoile son nouveau projet COHOME, laboratoire de l'agencement. Pour sa troisième édition, ce concept de co-living sera présenté pour la première fois grandeur nature sur le salon Eurobois, qui se tient du 6 au 9 février 2024 à Eurexpo Lyon. Baptisé COHOME Urban Social Club, ce projet de 70m² est signé par l'agence de design Studio Versavel. Signe particulier ? La version 2024 de COHOME est conçue comme un démonstrateur grandeur nature et inédit des savoir-faire et des solutions collaboratives de 11 experts de l'agencement. À découvrir en exclusivité sur le stand Cohome d'Eurobois... Inspiration garantie !

Nouvelle édition, nouvelle identité. Et nouvelle dimension. Pour sa troisième édition, le projet COHOME, laboratoire de l'agencement, passe du virtuel au réel : 70m² d'espace optimisés et polyvalents, créant un projet de résidence collective grandeur nature, pour mieux vivre l'habitat urbain.

Spécialisée dans l'hospitality, c'est l'agence de design Studio Versavel qui a été choisie par le groupement des Équipementiers de l'Ameublement français, pour créer cette version 2024 innovante à taille réelle.

En tout, 12 zones composent le COHOME Urban Social Club : de l'accueil au coin restauration, de la smile area aux mobilités douces ou à la buanderie, de la pièce multifonctions baptisée « Le bon, la brute et le parent » aux loisirs créatifs, en passant par le bricolage, l'audio et la vidéo, les toilettes et la gestion des déchets, ces espaces permettent de créer **une nouvelle manière de vivre en collectivité**.

Plus qu'un simple étalage astucieux de différentes solutions techniques, il s'inscrit dans un projet sociétal, mêlant **RSE, confort, mix des matériaux, modularité et sur-mesure**. Une réponse concrète et adaptée aux besoins actuels des agenceurs et architectes d'intérieur.

3 QUESTIONS À...

Stéphane Veron, président du groupement des Équipementiers de l'Ameublement français.

Que représente COHOME Urban Social Club édition 2024 by Studio Versavel ?

« Cette version 2024 de COHOME, laboratoire de l'agencement, est une grande fierté pour les Équipementiers que nous sommes. C'est un démonstrateur de nos savoir-faire communs, qui sort des plans virtuels, croquis et maquette des précédentes éditions de COHOME. Avec le travail méticuleux que nous réalisons main dans la main avec Studio Versavel depuis 12 mois, nous allons enfin pouvoir le dévoiler à taille réelle sur Eurobois ! »

En quoi est-il une réponse aux besoins des agences et architectes d'intérieur ?

« COHOME 2024, c'est du concret. Voilà l'ambition. Plus besoin de se projeter, il suffit de le visiter. C'est une démarche totalement inédite. Nous l'inscrivons dans un projet résolument réaliste, très connecté aux réalités du marché et adapté aux exigences d'aujourd'hui. Autrement dit, c'est à la fois un espace de vie modulable et de services mutualisés, où se côtoient télétravailleurs, jeunes, actifs et personnes âgées pour rompre l'isolement des appartements, mais aussi un espace de vie polyvalent à la démarche environnementale engagée. C'est tout ce que recherchent les agences et architectes d'intérieur en quête d'inspiration et de nouvelles solutions. »

Quelle place occupe la démarche environnementale dans ce COHOME Urban Social Club ?

« Elle est centrale, car c'est une priorité ! Le projet COHOME, laboratoire de l'agencement, porte dans son édition 2024 un véritable engagement RSE que les Équipementiers ont depuis toujours dans leur ADN. Par exemple, une sélection soignée des fournitures COV free et bas carbone a été réalisée auprès de nos 11 experts. Des points de sensibilisation à responsabilité environnementale ponctuent également les espaces, comme un parking à mobilités douces, un potager intérieur et la pesée des déchets. Cela passe aussi par la mutualisation des services pour optimiser la consommation énergétique. Et en choisissant un espace de 70m², nous participons au confort individuel et à la rationalisation économique et foncière... Le sourire inclus ! Venez découvrir COHOME Urban Social Club 2024 sur Eurobois ! »

Interviews et sujets d'articles sur le COHOME Urban Social Club

Situé au cœur de l'espace Agencement du salon Eurobois, qui se tient du 6 au 9 février 2024 à Eurexpo Lyon, le stand COHOME et ses 11 Équipementiers de l'Ameublement français vous accueillent pendant toute la durée de l'événement pour découvrir cet espace inédit.



Temps forts, angles et parcours thématiques :

- > Parcours **RSE** : de l'exemplarité des matériaux à la démarche sociétale forte.
- > Savoir-faire et solutions **sur-mesure** en commun, ou comment repenser la vie citadine.
- > COHOME Urbain Social Club, ou comment mieux vivre l'**habitat urbain**.
- > **Mutualisation** des services dans un espace contraint : le confort de vie nouveau en ville.
- > Le coliving, la réponse aux besoins des **agences et architectes d'intérieur**
- > Focus **modularité** : une nécessité pour des espaces polyvalents.



Grands témoins présents sur place :

- > Stéphane Veron, président du groupement des Équipementiers de l'Ameublement français
- > Les représentants des 11 Équipementiers de l'Ameublement français
- > Julie et Didier Versavel, designers architectes du COHOME Urban Social Club

 **Découvrez le nouveau projet COHOME, laboratoire de l'agencement.
Une approche inédite
au service des agenceurs et architectes d'intérieur.**



Rendez-vous du 6 au 9 février 2024



à Eurexpo Lyon



Sur le salon Eurobois



Stand COHOME / Espace Agencement

À propos du groupement des Équipementiers de l'Ameublement français

Le groupement des Équipementiers est composé de 11 entreprises expertes de l'agencement, membres de l'Ameublement français : Biesse, Blum, Cosentino, Cyncly, Linak, LMC, MSA France, Pleiderer, Rehau, La Saônoise et Sedac Meral. Plus que de simples fournisseurs, les Équipementiers proposent des solutions communes à forte valeur ajoutée aux architectes d'intérieur et aux agenceurs. À la pointe de l'innovation, ils créent en 2020 le projet COHOME, laboratoire de l'agencement. Leur blog [Solutions-Agencement.com](https://solutions-agencement.com) fait état des différentes tendances et innovations du secteur. En 2024, le groupement des Équipementiers présente sur le salon Eurobois la 3^{ème} édition de COHOME, laboratoire de l'agencement, pour la première fois à taille réelle.

À propos de l'Ameublement français

L'Ameublement français est une organisation professionnelle qui rassemble 380 entreprises françaises de la fabrication d'ameublement et de l'aménagement des espaces de vie. Accélérateur de son industrie, l'Ameublement français facilite la conquête de ses adhérents vers les marchés nationaux et internationaux, encourage l'innovation et les savoir-faire afin de s'adapter aux enjeux de demain et s'engage au profit d'une filière vertueuse et durable. L'Ameublement français met à leur disposition des ressources et initie des actions collectives favorisant le partage avec tous les acteurs de la chaîne de valeur, de l'objet au projet. Convaincu de la force du collectif, l'Ameublement français est un acteur engagé sur les scènes politiques, économiques, et sociales pour faire rayonner l'excellence industrielle et l'art de vivre à la française en France et à l'international.

ameublement.com